

Frankfurt am Main

Weiterer Partner für 115-Servicecenter

[17.01.2017] Bürger der Stadt Butzbach im Wetteraukreis erhalten seit Jahresbeginn Auskunft über die einheitliche Behördenrufnummer 115. Dafür kooperiert die Kommune mit dem 115-Servicecenter der Stadt Frankfurt am Main.

Die Stadt Butzbach im hessischen Wetteraukreis hat sich zu Beginn des Jahres 2017 der einheitlichen Behördenrufnummer 115 angeschlossen. Ermöglicht wird dies durch eine enge Kooperation mit dem 115-Servicecenter der Stadt Frankfurt am Main, das ab sofort auch den knapp 27.000 Einwohnern Butzbachs Auskunft gibt. Wie das Presse- und Informationsamt (PIA) der Stadt Frankfurt meldet, ist damit neben der Kreisstadt Friedberg eine weitere bedeutende Wetterau-Kommune bei der Behördennummer mit dabei. „Mit der Stadt Butzbach hat das Frankfurter 115-Servicecenter nunmehr seine 29. Partnerkommune. Ich bin mir sicher, dass wir noch in diesem Jahr die 30. Partnerkommune feiern können“, kündigte der Frankfurter Stadtrat Jan Schneider an. „Nach Butzbach wird vermutlich schon bald auch der Kreis Groß-Gerau mit seinen 200.000 Bürgern bei der 115 mitmachen.“ Die immer größer werdende regionale Zusammenarbeit über die Stadtgrenzen hinaus sei ganz im Sinne einer wirtschaftlichen und serviceorientierten Verwaltung. Butzbachs Bürgermeister Michael Merle erklärte: „Das zusätzliche Angebot einer kompetenten telefonischen Behördennavigation ist ein wichtiger Mehrwert und eine weitere Optimierung des Serviceangebots der Stadt Butzbach. Mit diesem Service können wir die Erreichbarkeit unserer Ämter deutlich erhöhen.“

(bs)

Stichwörter: 115, Butzbach, Frankfurt am Main